









### Informe Temporada 2019-2020

## <u>Asamblea RFEDI – Área de Eventos</u>













#### **Reglamentos**

Como en años anteriores, coordinación con los diferentes comités de cada disciplina la elaboración y aprobación en CD de todos los reglamentos de las distintas disciplinas de RFEDI.

En concreto se aprobó el 1er Reglamento de Dts y Jueces que afecta a todas las disciplinas de RFEDI y ya se está aplicando desde el inicio de la temporada 2019-20. Se trata de un gran hito pues regula los derechos y deberes de todos los Dts y Jueces dentro de RFEDI.

Este año, reconocer y **agradecer la colaboración de Juli Sala** como persona dinamizadora en la que han confluido todas las redacciones, supervisiones y publicación de los Reglamentos RFEDI de todas las disciplinas y circuitos dentro de cada una de ellas.

Traducción de Reglamentos FIS: Alpino (Ris y Puntos FIS), Mushing (IFSS Race Rules), Fondo (Ris)

En la actualidad estamos trabajando en la actualización del Ris Alpino para que estén todas las actualizaciones hasta julio de 2019 últimas publicadas por la FIS).

#### **Homologaciones**

Desde el Comité se ha hecho un seguimiento de las pistas próximas al vencimiento de su homologación, así como la gestión de nuevas solicitudes.

La temporada 2019-20 se trabajaron las primeras fases de inicio de nuevas homologaciones de **Circuitos de Esquí de Fondo** en las estaciones de Lles y Aransa todo ello liderado desde el Comité de Fondo por Manuel Ruiz (Dt y Homologador FIS).

En lo que respecta a pistas de **Esquí Alpino**, cabe destacar los trabajos de homologaciones en Cataluña (La Molina) y Aragón, centrados en Cerler y Astún (esta última con una homologación pendiente de algunas modificaciones en el terreno antes de ser homologada).

Por último, comentar el logro de conseguir homologación FIS de la **Primera Pista de Esquí de Velocidad en España** en la estación de Aramón-Formigal.



















La idea para la próxima temporada es también habilitar un espacio de "homologaciones" donde los Dts tengan acceso a los distintos dossiers de homologación de pistas y circuitos de cara al desarrollo de sus actuaciones.

#### **Competiciones/Circuitos/Calendarios**

El inicio de temporada RFEDI se estaba desarrollando con cierta normalidad pese a la escasez de nieve y cambios buscos de temperaturas.

Esto último complicó enormemente a los Organizadores que se han encontrado con importantes nevadas que garantizaban la cantidad y calidad de nieve y en pocas horas, temperaturas muy altas y transformación brusca de condiciones de las pistas que han obligado a posponer eventos con muy poco margen de maniobra.













Obviamente, el hecho de entrar en Estado de Alarma por el Covid-19, tanto nuestro país como el resto de entorno internacional, ha impedido la celebración de importantes eventos Copa España de las diferentes disciplinas, así como los diferentes Campeonatos de España.

Sin embargo, se puede destacar como el éxito de las competiciones internacionales en nuestro país: WC de SBX en Sierra Nevada (con victoria del gran Lucas Eguibar), Las Finales de OPA Cup (los mejores corredores del mundo de esquí alpino de categoría U16) celebrado en Baqueira Beret, 41ª Marxa Beret.





No quiero dejar de mencionar **DOS momentos muy especiales** de las competiciones en nuestro Calendario RFEDI-SPAINSNOW:

I Trofeo Blanca Fdez Ochoa (Alpino FIS) y 1<sup>a</sup> CE Inclusiva (Alpino y Sbx)



















# **SPAIN**SNOW











#### **Delegados Técnicos y Jueces**

Comentar brevemente que, a principio de temporada, desde el Comité de Dts y Jueces, se nombraron a un equipo de personas que, cada uno en su disciplina, van a colaborar en todo lo relativo a Formación, Designaciones, etc...

#### Estas personas son:

- Ignacio Onís. esquí de Fondo/Biathlon
- José Ma Sánchez Cervi. Snowboard /Freestyle Esquí
- Josep María Canudas. Mushing
- Quique Diaz. Esqui Alpino

Antes del inicio de la temporada se celebraron los cursos de Delegados Técnicos en las disciplinas de Fondo (RFEDI) y Alpino (RFEDI-FIS e incluyendo a Andorra).

 Alpino: Celebrado en La Massana (Andorra) el 26/27 de octubre de 2019 con la asistencia de los Dts FIS-RFEDI-Fae. Contó con la asistencia del responsable de FIS; Janez Flere.

En este curso de actualizaron los Dts, se explicaron las novedades de reglamentos y tuvimos la buena noticia desde RFEDI del regalo de una capa Descente para todos los asistentes.

También se informó de la intención del Comité de Dts y Jueces de RFEDI de convocar un examen de acceso a candidatos a nuevos Dts para intentar que entre primavera y otoño hayan realizado este examen y poder hacer las prácticas la próxima temporada.

















 Fondo: Celebrado en Jaca (Huesca) el 14/15 de diciembre con la colaboración de Fadi-Aragón y el Club Mayencos.

Coordinado por Manuel Ruiz (Comité Fondo RFEDI) e Ignacio Onís (Responsable designaciones Dts Fondo) contó con la asistencia de los Dts en activo (no todos) así como la incorporación de nuevos candidatos a Dts que posteriormente han ido realizando sus prácticas por lo que probablemente el Comité podrá contar con ellos para la próxima temporada.





• En lo que respecta a Snowboard y Freestyle Ski, seguimos con una actividad muy baja en lo que respecta a los Jueces dado que llevamos 4 años sin hacer nuevos cursos ni actualizaciones, pero a su vez, se constata que al ser diferentes especialidades dentro de la misma disciplina (SS, SBS, SX, SBX, MO, DM, BA, HP,) hace a su vez más complicado mismo apenas hay una estimación de equipos pruebas en calendario.

Justo esta temporada tomé una iniciativa, que fue muy bien aceptada por todos, y fue enviarles a todos los Dts y Jueces en activo el calendario a principios de temporada de modo que pudimos tener una estimación de designaciones, pero desgraciadamente la irrupción del Covid-19 impidió celebrar multitud de competiciones programadas para marzo y abril.

 Mushing: Este año no se hizo Curso de Actualización al realizarse cada dos años.

